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例会場　ホテルサンシャイン佐沼
　　　  ☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼
　　　  ☎22－8180  FAX22－0327
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2024－2025年度 国際ロータリーのテーマ

ロータリーの活動で
自分を変化させよう

Club of Sanuma

ガバナー月信

佐沼RCホームページ

佐沼ロータリークラブ
2024－2025テーマ

・太田陽平会長
　私の場合は、ロータリーの会員であった父親が早く
亡くなりましたので、JCが終わり、そのまま 2 世と
して入会致しました。40歳での入会で大先輩方の年齢
差は大きいものでしたが、関係なく活動をさせていた
だいており、これが佐沼RCの強みだと思います。
・Aテーブル　佐藤利尚会員
　JCで社会貢献をしておりましたが、JCを卒業し佐
沼RC入会のお話をいただいた時、ロータリークラブ
は卒業がなくずっと社会貢献が出来るということで入
会いたしました。年齢、職業に関係なく幅広いお付き
合いをさせていただいております。
・Bテーブル　髙田次雄会員
　クラブ運営に対して十分に協力態勢がしっかりして
いると思います。全員が事に当たって前に進んでいく、
特に大きな行事の場合は協力しあって事を進めていく
という態勢が自然に出来ている様です。年齢のアンバ
ランスがあるようですが、このアンバランスが物事を
進めていく上でバランスよく進んでいくのが、佐沼
ロータリークラブの強みではないかと思っております。
・Cテーブル　佐々木崇会員
　思い出話になりますが、私は40歳の時入会しました。
大先輩がいっぱいいらっしゃって、その方々から何か
言われても反論できませんでした。しかし家の中のこ
とを全部知られているようなもので風通しが良く、退
会者は非常に少なかったように思います。友達を見つ
けて楽しい会にしていったことが一番良かったと思っ
ております。
・Dテーブル　千葉吉男会員
　青年会議所を卒業し、阿部泰彦会員の勧誘で入会い
たしました。それまで私は海外に行ったことはありま
せんでしたが、ロータリークラブに入ってから誘われ
て世界大会に参加するようになりました。海外に行き
色々なことを見聞し、体験をしました。若い方たちも
是非世界大会に参加し色々なことを体験していただき
たいと思います。
・Eテーブル　小野寺伸浩会員
　私は、布施孝之会員、鈴木彦太会員の推薦で入会い
たしました。出来るだけ例会に出席し、会員皆様方と
のお付き合いの中で楽しい時間を過ごさせていただい
ております。
・Fテーブル　佐々木源悦会員
　父親がチャーターメンバーで30周年で退会しました
ので、当時の江川元徳会長、阿部泰彦幹事に声をかけ
られ入会致しました。父親は非常に喜び木曜日になる
と例会に行く様声をかけられ、それ以来100％近い出
席です。少しずつクラブに馴染み28年間会員として在
籍しております。新会員の勧誘には、会員の方々は会
社を代表する立派な人ですが、気楽で優しい人たちで
あると話しております。
　たくさんのご意見を頂戴いたしました。素晴らしい
歴史のあるクラブであると認識させていただきました。
今後新入会員の勧誘をする際に参考にし、一人でも多
くの会員増強をしたいと思っております。

　　森田峯男会員　千葉吉男会員　杉田広仁会員
　　小野寺伸浩会員　千葉隼人会員　志賀昭洋会員
　　江川元徳会員　猪股育夫会員

◎2023－2024年度100％出席表彰（20名）
布施孝尚会員　高橋利光会員　千葉正宏会員
佐々木源悦会員　菅野幸一郎会員　佐藤哲弥会員
佐藤早智子会員　冨士原裕子会員　千葉吉男会員
小野寺伸浩会員　遠藤光則会員　及川昭宏会員
太田陽平会員　江川元徳会員　八谷郁夫会員
伊藤幸子会員　髙田次雄会員　佐藤敬喜会員
杉田広仁会員　村上正弘会員

・会員増強委員会（志賀昭洋委員長）
　本日のフォーラムは、下記の①～⑦を各テーブル毎
に皆様から意見をお伺いしていきたいと思います。年
齢や性別、職業も違う皆様がここに集まり活動してい
るのはなぜか、より多くの新入会員を受け入れていく
ために何が必要なのか、考えていきたいと思います。
　下記のテーマにおいてテーブル内で共有いただき、
どなたかにご自身の話したいテーマを選んで発表して
いただければ幸いです。
①会員となったきっかけ
②ロータリークラブに入ってから変わったこと
③佐沼ロータリークラブの強み
④勧誘する際に気を付けたいこと
⑤私の誘い文句
⑥より良いクラブになるための案（奉仕活動等）
⑦その他（この話をしたい！というものがあれば）
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・本日の出席率　60％

・太田陽平会長　暑い日が続いております。皆様方に
は体調管理の上お過ごし下さい。

・千葉吉男会員　 8月 5日77歳になりました。
・杉田広仁会員　明日 8月 9 日誕生日です。ちょっぴ
り寂しいです。

・小野寺伸浩会員　 8月16日誕生日です。
・千葉隼人会員　 8月は親子で誕生月です。
・志賀昭洋会員　本日は、会員増強委員会のフォーラ
ムです。よろしくお願いします。

・江川元徳会員　 8 月 8 日、はちはちの発音はPaPa
ですから、今日はPaPaの日、天下のPaPa、皆
Happy、happy。

・八谷郁夫会員　志賀昭洋会員増強委員長、目標達成
ガンバってください。

・阿部泰彦会員　志賀昭洋委員長のフォーラムご苦労
様です。登米市絆祭り、おかげ様で盛大に終了し
ました。ご支援ご協力ありがとうございました。

・髙田次雄会員　今年の盆休み 9日間が世間並の様で
す。休み疲れなど起こさないようにしましょう。
志賀昭洋会員増強委員長のフォーラム勉強させて
下さい。 8月誕生の皆様おめでとうございます。

・伊藤幸子会員　 8月誕生日皆さんおめでとうござい
ます。本日のフォーラムにご期待申し上げます。

・伊藤秀雄会員　今、大分の友人に電話をしました。
39℃はどんな感じかなと聞いたところ、慣れれば
普通との事！！ 皆様、御身ご自愛くださいませ！

・大畑好司幹事以下　本日のフォーラムに期待して。
佐々木崇会員　佐竹孝行会員　菅野幸一郎会員
猪股育夫会員　佐々木源悦会員　熊谷敏明会員
布施孝尚会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
及川昭宏会員　佐藤早智子会員　佐藤利尚会員
佐藤郁子会員　及川幾雄会員　岡本健一会員

　　　以上、ありがとうございました。

　今年度がスタートしてから早くも 1 ヶ月が過ぎ、
2 ヶ月目に入っております。体調不良のためフルス
ペックで取り組むところ 1日休んでしまい大変申し訳
ございませんでした。夏祭りにハッスルしすぎたので
はないかという話を受けましたが、皆様にはハッスル
していただいて、私はカメラマンとして参加しており
ましたのでそれほどの体力消耗はなくただの夏風邪で
した。まだ全快というところまではいっておりません
が、念のためコロナの検査もし陰性でした。
　ガバナー公式訪問から 2週間が経ち、この間に何か
変った点はないかと思いニュース等を見ておりました。
やはりパリオリンピックで日本人の活躍ぶりが見られ
ました。スケートボードでは宮城県出身の女子選手が
銀メダルを獲り大変うれしく、オリンピック最後まで
楽しく見ながら応援したいと思っております。皆様も
寝不足にならないよう体調不良をしながら応援してい
ただきたいと思います。

・登米市絆祭り実行委員会より
　　絆祭り参加協力に対するお礼状が届く
・宮城県環境生活部より
　　令和 6年度第 2回みやぎ 3 R推進会議の案内
　　日　時　 9月18日㈬　13：00～15：00
　　場　所　石巻合同庁舎　201・202会議室
・Rotary誌が届く
・ 8月のロータリーレート　1ドル＝154円
・ 7 月23日の大雨の被害状況を余目RCにお伺いした
ところ、被害はないという返事がきました。

・ 8月定例理事会を開催

・パスト会長会（及川昭宏代表幹事）
　ご案内の通り、本日18：30よりパスト会長会を開催
いたします。よろしくお願いいたします。
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誕 生 祝 （ 8月に誕生日を迎えられる会員）

●８月の定例理事会議事録（８月８日㈭）●●８月の定例理事会議事録（８月８日㈭）●
◦議事内容
⑴ 法被購入について（イベントで使用）　60着購入決定　早急に送金の手配をする
⑵ 登米市産業フェスティバルについて
　10／ 6　産業フェスティバルに展示参加
　内容については職業奉仕委員会を持ち検討し、理事会に提示する

８月に誕生日を迎えられる会員８月に誕生日を迎えられる会員
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